



【ご近所付き合い】

メッセンジャーの事務所のある観音新町地区は、工場や事業所などが多く、一般の方が住まれる家屋はありません。しかしながら事務所の近くには数件の民家があり、どちらも高齢者の方がお住まいになっています。私たちも長くこの地で仕事をしているものですから、すっかり顔見知りで、顔を見れば必ず挨拶をする間柄です。何かお困りごとがあると、気軽に声をかけていただき、お互い様の精神でお助け差し上げることもよくあります。この地で生業を営む我々が地域に恩返しするのは当然ですし、仕事だ役務だと割り切ることばかりがメッセンジャーの存在意義ではありません。メッセンジャーがこの地にあることで様々な方に頼って頂ける、そんな優しい会社で居続けたいと思っています。お困りごとがあれば是非お気軽にお問い合わせください。



今日も頑張って運んでます！



明日も頑張って運びます！



瀬戸内フォトグラファー
足立輝の瀬戸内海探訪

四国の地図を見ていると、ひと際細く東から西に突き出した岬があります。日本で最も長い半島「佐田岬（さだみさき）」です。全長は50km。四国の八幡浜市の北西から伊方市に属する半島には国道197号線が通じており、ほぼ先端部の湾にある三崎港まで車やバスで行くことが出来ます。この三崎港からは大分県北部に位置する佐賀関港まで「国道九四フェリー」が就航しており、1000tクラスのカーフェリー三隻によるピストン輸送により、一時間に一本のダイヤで四国と九州を結んでいます。両地を結ぶ最短の航路として利用者も多く、一般車換算で45台の輸送能力を誇る船舶にはほぼ車輛客ばかりです。三崎港から愛媛県松山市内までは車で約2時間半。車で走ると音楽が流れるメローティーラインもあります。瀬戸内海と宇和海を隔てる日本一長い半島をドライブしてみてはいかがでしょうか？

不用品処分！無料見積りします！→→→

メッセンジャー広島

検索